

SDPnoticias.com

En órbita. Las ventajas de tener finanzas sanas



MARCELO SALINAS@msalinas21 mar 20 may 2014 09:23

La administración ha mejorado las finanzas recaudando más, conteniendo el gasto e incrementando el ahorro.

Al mantener finanzas sanas, la administración exhibe un plan eficiente para organizar los recursos y no endeudarse. Los intereses se reajustan, el ánimo se optimiza y el ejemplo permea.

Desde que la calificadora financiera Fitch Ratings modificó la calificación del municipio de “negativa” a “estable”, seguramente el presidente Mauricio Góngora Escalante vislumbra un panorama con más oportunidades.

Todo ello en un contexto turístico favorable para un municipio que está convirtiéndose en el principal destino del país. En agenda están las negociaciones con mayoristas, agencias de viajes, touroperadores y empresarios del sector, logros de una participación exitosa en el reciente tianguis de Quintana Roo.

De acuerdo con la prestigiosa calificadora internacional, la administración ha mejorado las finanzas recaudando más, conteniendo el gasto e incrementando el ahorro.

Eso de organizar el dinero para evitar deudas y ahorrar para tiempos difíciles es si acaso una de las tareas más difíciles de los mandatarios. **El secretario general Juan Carlos Pereyra lo sintetizó así: “Esta administración se ha caracterizado por el trabajo coordinado entre los tres órdenes de gobierno y de las distintas áreas del municipio; es el camino para garantizar las mejores condiciones de seguridad en nuestro municipio en esta temporada de huracanes y en cualquier época de riesgo”.**

En el país muchos no han podido y otros no han querido dicha estabilidad, lo cual explica el endeudamiento descomunal y los escandalosos desvíos por los que hoy algunos duermen en la cárcel.

El impacto positivo de las acciones implementadas en Solidaridad mejora la flexibilidad financiera en sólo siete meses y confirma que fueron correctas las decisiones en torno a reducir los salarios de los servidores públicos, fusionar dependencias, incentivar la recaudación y aplicar austeridad en rubros donde hubo derroche. **Con ello se ha facilitado atraer inversión privada y generar más empleos, lo cual redundará en calidad de vida.**

Están a la vista las obras, los domos deportivos y el parque vehicular para la corporación policiaca.

Y como en cuestión de números siempre hay riesgos, la tarea hoy es mantener en los niveles actuales los factores que influyen en el mejoramiento financiero, evaluando el cumplimiento de las metas y promoviendo aún más la correcta aplicación de recursos municipales, estatales y federales.

Si ello se cumple, se podrá financiar no solamente con holgura cualquier asunto que contribuya al desarrollo en obra social, educativa, turística o de imagen urbana, sino que se brinda confianza a los hombres de negocios.

Por un lado, significa poner el ejemplo para que los sectores empresariales continúen inyectando recursos en ramos provechosos, porque además se agilizan los procesos administrativos, desechando las trabas burocráticas.

Por el otro, se consolida como un ejemplo para sus colegas: **Góngora es presidente de la Federación Nacional de Municipios de México (Fenammm) en Quintana Roo, lo cual le permite definir un plan de trabajo para alcaldes, ediles y funcionarios de los 10 ayuntamientos del estado.** Cuando un presidente es visto como líder, sus decisiones se replican. Hay, pues, certidumbre jurídica y patrimonial.

Ello también es reconocido por líderes de cámaras empresariales, comerciantes y ciudadanos, quienes no deben dejar de exigir transparencia y rendición de cuentas.

En definitiva, los retos son dos: mantener en niveles aceptables el rendimiento de una economía joven pero pujante, y que los habitantes sepan con claridad **qué se hace con el dinero, cómo y por qué.** No es más que disciplina y transparencia, hábitos de quien -cabe recordar- fue secretario de Hacienda.

Con fortaleza, con certidumbre, con innumerables condiciones propicias, las aspiraciones se convierten ya en metas.